

# TNI-Polri Dan Seluruh Komponen Masyarakat Di Kecamatan Batuwarno Ikuti Apel Kesiapsiagaan Bencana

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.INDONESIAID.ID](https://SURAKARTA.INDONESIAID.ID)

Nov 3, 2022 - 13:36



WONOGIRI – Anggota TNI-Polri dan Pemerintah Kecamatan, bersama dengan seluruh komponen masyarakat yang ada melaksanakan apel kesiapsiagaan mengantisipasi tanggap bencana menghadapi musim hujan tahun 2022, Kamis(3/11).

Kegiatan apel yang berlangsung di Lapangan Kecamatan Batuwarno tersebut dipimpin oleh Camat Khrisma Eko Sutiyono, yang turut dihadiri Danramil Batuwarno Kapten Inf Suraji yang diwakili Bati Tuud Peltu Dedy Kurniawan, Kapolsek Batuwarno IPTU Mulyadi.

Peserta apel berjumlah 85 orang yang terdiri dari Pleton TNI – Polri, Pleton ASN, Kepala Desa/Lurah, Ketua RT/RW, dan Linmas se-Kecamatan Batuwarno, Pleton Destana/Desa Tanggap Bencana dan Ibu-ibu PKK se-Kecamatan Batuwaro.

Dalam amanatnya, Pembina Apel menyampaikan bahwa Wilayah Kecamatan Batuwarno secara umum memiliki kondisi geografis, topografis, geologis dan klimatologis, yang memungkinkan sewaktu-waktu terdapat potensi dan ancaman bencana, bahkan terjadi peristiwa bencana yang dapat menimbulkan kerusakan dan kerugian bahkan korban jiwa, serta harta benda.

Camat menambahkan, tanggung jawab penanggulangan bencana alam adalah tanggung jawab bersama, bukan hanya semata-mata menjadi ranah dan tugas pemerintah pusat atau pemerintah daerah saja, tetapi unsur pemerintah dan unsur di dalam masyarakat mempunyai tugas dan tanggung jawab bersama sesuai dengan kapasitasnya, dalam rangka perlindungan kepada masyarakat.

Diakhir amanatnya, Camat mengajak kepada seluruh peserta apel agar Bencana tidak boleh dipandang rendah, sekalipun juga tidak perlu takut berlebihan. Hari ini kita mengambil sebuah komitmen bersama untuk mempersiapkan seluruh sumber daya yang ada, baik manusia, perlengkapan, peralatan dan logistic, untuk bersama-sama hadir dan berpartisipasi apabila bencana yang tidak kita harapkan datang,

(Arda 72).